se puso en solicated de Margelo Lapata anoi encio /Se proudo Margelo Lapata piden andievia



INSTITUTO DE MEDITACION TRASCENDENTAL. CASILLA 1930 - C.CENTRAL - SANTIAGO - CHILE

BRASILIA, 15 de Marzo de 1990.-

SU EXCELENCIA

DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE

PRESENTE

26 MAR. 1990

PERIODO PRESIDENCIAL 000026 ARCHIVO

Dignísimo Señor Presidente:

Con gran alegría y respeto, hago llegar a Su Excelencia, en nombre del Instituto de Meditación Trascendental, nuestros saludos por haber asumido recientemente la más alta responsabilidad de ser el Gobernante de nuestro país, Chile.

Hoy día, cuando el mundo asiste sorprendido y entusiasmado al creciente establecimiento de un ambiente de mayor libertad, esperanza y paz, su llegada a la Presidencia de la República, se constituye en un importante signo, de este estimulante período que el mundo vive hoy.

La Organización Internacional de Maharishi Mahesh Yogi, establecida en más de cien países - que nuestro Instituto, representa en Chile -, desde hace 30 años viene trabajando para contribuir a un mejoramiento de la calidad de vida de los individuos y de la socie dad a través de la Ciencia y Tecnología Védica.

En los días pasados, Maharishi Mahesh Yogi publicó, en la prensa mundial, un ofrecimiento a todos los Gobiernos para dar plenitud a la administración nacional a través de la Alianza con el Gobierno de la Naturaleza. Dicha Alianza se realiza mediante el "Plan Maestro de Maharishi Para Crear el Cielo en la Tierra".

El referido Plan comprende el aprovechamiento de los recursos naturales, en este caso chilenos, a través de actividades económicas

en las áreas agrícola, mineral, forestal e industrial; creando infraestructura en desarrollo urbano y rural, saneamiento, electricidad y transporte, y sociales: vivienda, salud, educación y servicios sociales. Toda esta acción destinada a producir mejoras económicas y sociales significativas.

Con el objetivo de implementar este Plan, ha sido establecida la Compañía "Maharishi Heaven on Earth Development Corporation", con sedes en Holanda, India y otros países.

El mencionado ofrecimiento ha sido publicado también en la prensa de nuestro país, copia del cual tengo el agrado de remitir para conocimiento de Su Excelencia.

En el mes de abril próximo, entre los días 10 al 12, visitarán la ciudad de Santiago, dos directivos de la Compañía Maharishi, el Director Internacional, Bramachary Nand Kishore y el Director para América Latina y el Caribe, Dr. Benjamín Feldman.

Consideramos que dicha visita puede constituirse en una buena opo<u>r</u> tunidad para presentar a Ud., Sr. Presidente, los detalles del referido Plan y de como podría ser desarrollado en el país.

Conforme a lo anterior, me permito solicitar a Su Excelencia que tenga a bien conceder una audiencia a las personas antes mencionadas y al suscrito, entre los días ya citados.

Proximamente, el Coordinador Nacional del Instituto de Meditación Trascendental, Sr. Carlos Ahmed S. tomará contacto con el Gabinete de Su Excelencia; en Santiago, a fin de dar continuidad a la anterior solicitud.

Señor Presidente, desde ya le agradecemos la atención que Ud. pueda brindar a la presente comunicación. Reiterando nuestro sentimiento de respeto y deseos de plenitud en la consecución de los objetivos de su gestión presidencial, saluda muy atentamente a Su Excelencia

PRESIDENTE

P.S: Sede Nacional del Instituto de Meditación Trascendental, Las Torcazas 103, Las Condes, Santiago. Teléfono 484916.